

Fondateur des Chevaliers de Colomb.
Le bienheureux Michael McGivney,
apôtre des jeunes et protecteur
de la famille chrétienne,
intercède pour nous.



Bulletin

JANVIER –
MARS
2025

NUMÉRO 1

Le prêtre paroissial de l'Amérique

Qualifiant l'abbé Michael McGivney de « prêtre paroissial de l'Amérique », le cardinal Timothy Dolan de New York a inauguré une statue de 1,8 m du prêtre dans la cathédrale St. Patrick's, que le cardinal a appelée l'« église paroissiale de l'Amérique ». L'Aumônier Suprême de l'Ordre et archevêque de Baltimore William Lori, le Chevalier Suprême Patrick Kelly, et deux parents de Michael McGivney, son arrière-petit-neveu John Walshe et son arrière-petite-nièce Margaret Ransom, étaient également présents à la consécration de la statue, le 22 février.

Avec la statue dans le sanctuaire de la cathédrale, la consécration a eu lieu immédiatement avant la célébration du 125e anniversaire du Quatrième Degré de l'Ordre, aussi appelé le Degré du patriotisme. Cette célébration comprenait une nouvelle cérémonie d'exemplification du Quatrième Degré, au cours de laquelle quelque 650 Chevaliers de Colomb ont été intronisés devant les membres de leurs familles et leurs frères Chevaliers lors de la cérémonie publique. Il s'agissait de la première intronisation selon le nouveau rite du Quatrième Degré, qui enseigne la citoyenneté fidèle et le rôle clé des catholiques dans l'histoire des Amériques, en commençant par le voyage de Christophe Colomb en 1492. Au cours des dernières années, les quatre degrés de l'Ordre ont été révisés et étendus à la famille et aux amis afin qu'ils puissent également tirer profit des leçons qui y sont intégrées.

Dans son homélie à la messe de veillée habituelle du samedi à la cathédrale, le cardinal Dolan a salué le soutien ferme des Chevaliers de Colomb pour la foi catholique et l'Église. Il a également souligné que l'abbé McGivney a fondé l'Ordre pour garder les hommes près de leur foi et pour aider les veuves et les orphelins en temps de besoin. Cette idée simple est devenue la plus grande fraternité catholique au monde dont les œuvres font beaucoup de bien pour les personnes égarées et dans le besoin depuis plus de 140 ans.

Après la messe, la statue du bienheureux McGivney a été déplacée vers son emplacement permanent près de l'autel de saint Joseph, sur le côté nord de la cathédrale, où les fidèles priaient et allumaient des bougies votives tôt le dimanche matin. La statue a été fabriquée en bronze par Chas Fagan, qui a également réalisé la statue de Michael McGivney dans la basilique du sanctuaire national de l'Immaculée Conception à Washington, D.C., et a peint le portrait officiel qui a été dévoilé à la cérémonie de béatification de l'abbé McGivney en octobre 2020.



Le cardinal Dolan et le Chevalier Suprême Kelly admirent la nouvelle statue dans la cathédrale St. Patrick's dévoilée par John Walshe et Margaret Ransom, membres de la famille McGivney. Les fils de John, John et Hugh, sont également sur la photo (partiellement obscurcis). (Photo de Paul Haring)

Bénédiction de la maison



Accompagné du Chevalier Suprême Patrick Kelly et du séminariste Drew Meisel, l'archevêque William Lori bénit la chapelle de la maison de formation propédeutique du bienheureux Michael J. McGivney à Baltimore le 23 janvier. (Photo de Daniel Kucin Jr.)

BUREAU DU DIRECTEUR

PÈRE GABRIEL B. O'DONNELL, O.P.

Vice Postulateur & Directeur des Amis



Cher membre des Amis,

Chaque année, le carême est une période de prière, de pénitence et d'œuvres de charité. L'Église prévoit cette « pause » spirituelle alors que nous considérons à nouveau l'appel de Dieu à l'aimer avec tout notre cœur et notre esprit, et à aimer notre prochain. Chaque année, le carême est une période de prière, de pénitence et d'œuvres de charité. L'Église prévoit cette « pause » spirituelle alors que nous considérons à nouveau l'appel de Dieu à l'aimer avec tout notre cœur et notre esprit, et à aimer notre prochain comme nous

nous aimons nous-mêmes. Les besoins de la famille et du travail, des amis et des personnes moins fortunées sont vus sous le nouveau regard de l'amour sacrificiel. Il s'agit d'une période de réflexion, d'évaluation et de découverte de la réalité de l'intimité et de l'amitié divine.

Les thèmes et la signification du carême n'ont pas changé du temps où l'abbé Michael McGivney était sur terre et menait ses paroissiens à une vie de foi plus profonde pendant cette période sainte. Jamais partisan des mesures extrêmes, l'abbé McGivney prônait une approche de bon sens des pratiques religieuses. Il comprenait l'importance de la retenue pour les questions de plaisir humain et l'appel à la générosité envers son prochain. Par-dessus tout, le carême était le moment de se rapprocher de Dieu. Quels que soient les sacrifices ou les pratiques spirituelles que nous pouvons adopter pour nous préparer à Pâques, le désir d'une relation plus étroite avec Jésus est l'objectif de notre dévotion du carême. Le moment est venu de reconnaître nos péchés, de demander pardon

Voir **BUREAU DU DIRECTEUR** Page 4

RAPPORTS DE PRIÉRES EXAUCÉES

Sachant qu'un deuxième miracle est nécessaire pour que l'Abbé McGivney puisse devenir un saint, la Guilde des amis de l'Abbé McGivney continue de demander à tous ses membres de prier ce bienheureux serviteur de Dieu, de le faire connaître et de répandre la dévotion à son égard dans les paroisses et les conseils des Chevaliers de Colomb. Veuillez signaler toute faveur exaucée à la Guilde des Amis de l'Abbé McGivney (guild@kofc.org).

Vertige disparu

J'ai eu de terribles vertiges et j'ai prié pour que le bienheureux Michael McGivney m'aide. Peu après cette prière, j'ai lu un article qui suggérait une technique pour surmonter les vertiges. Je l'ai essayée et, après quelques jours, le vertige a disparu. J'avais des vertiges depuis deux ans, j'avais vu un ORL et j'avais suivi des séances de kinésithérapie, mais rien d'autre n'a fonctionné.

Hawaï

Guérison

Grâce au bienheureux Michael McGivney, j'ai appris à faire confiance à Dieu dans toutes les circonstances et à tout remettre à Jésus. Je le remercie de m'avoir montré le chemin vers les bras aimants de notre Seigneur.

Californie

Je pensais que je devenais aveugle dans mon œil gauche et il s'est avéré que c'était un glaucome causé par un autre médicament. Plus tard, à mon réveil, une grande partie de ma vision avait également disparu dans mon autre œil. Un premier test a révélé un décollement de la rétine, mais il s'est avéré qu'il s'agissait d'un AVC des vaisseaux du nerf optique. Le médecin a dit que la vision pouvait s'améliorer avec la perte résiduelle ou qu'elle pouvait ne pas s'améliorer. Au moins, j'ai encore une certaine vision.

Connecticut

Je suis un Chevalier très familier avec le bienheureux Michael McGivney, mais je n'avais jamais demandé son intercession. Au cours de la période des Fêtes, j'ai attrapé la grippe et je n'allais vraiment pas bien. Ma fièvre ne baissait pas et frôlait les 40 degrés. Je n'ai jamais été aussi malade de ma vie et j'allais demander qu'on m'emmène à l'hôpital ou à l'urgence le lendemain si les choses ne s'étaient pas améliorées. Mais après avoir demandé l'intercession du bienheureux Michael McGivney, les choses ont commencé à s'améliorer presque instantanément. Le lendemain, même si j'étais encore malade, je savais que j'allais m'en tirer. C'est grâce au bienheureux McGivney que j'ai pu guérir.

Colorado

Grossesse

Mon mari, un Chevalier, et moi avons éprouvé des problèmes d'infertilité pendant de nombreuses années. Les médecins ne pouvaient pas déterminer exactement ce qui ne fonctionnait pas. Nous étions paroissiens à l'église St. Mary, qui est maintenant la paroisse Blessed Michael McGivney à New Haven. J'ai animé une nuit de guérison pour les fausses couches et l'infertilité, avec le père Anthony Federico. C'était une soirée extrêmement puissante, où nous avons demandé l'intercession du bienheureux Michael McGivney. Le 14 août 2023, le jour après la fête du bienheureux Michael McGivney, j'ai appris que j'étais miraculeusement enceinte. Notre fils, Kolbe Michael, est né le 23 avril 2024. Il porte le nom de Michael pour son second prénom en l'honneur du bienheureux Michael McGivney et de mon mari, qui s'appelle aussi Michael. Nous connaissons au moins deux autres couples qui ont conçu leur enfant peu de temps après cette nuit de guérison, l'un étant nos bons amis du ministère des jeunes adultes. Nous avons prié les uns pour les autres cette nuit-là à l'arrière de l'église, et nos bébés sont nés à un mois d'intervalle!

Connecticut

J'ai demandé l'intercession pour ma sœur pour qu'elle devienne enceinte. Elle et son mari essayaient d'avoir un bébé depuis des années et après avoir demandé l'intercession de l'abbé McGivney, elle est tombée enceinte.

Plus aucun cancer

Avant ma mammographie, je suis allée à l'église, et la relique du bienheureux Michael McGivney était là. Le prêtre a prié pour moi et a demandé l'intercession du bienheureux Michael McGivney. Je suis allée à l'hôpital pour les tests lorsque j'ai quitté l'église. La bosse que je me sentais auparavant avait disparu. Le médecin a dû effectuer plusieurs échographies et compressions ciblées de mon sein gauche. J'ai prié pendant tout ce temps. Après une heure, le radiologue m'a dit qu'il n'y avait rien à craindre et qu'il n'y a aucun signe de cancer ou de bosse inquiétante. Dans mon cœur, je sais que j'ai reçu la guérison par son intercession.

Nevada

ARTICLES DE L'ASSOCIATION DES AMIS DE L'ABBÉ McGIVNEY

S.V.P. envoyer les articles ci-dessous à:

Indiquez le nombre d'articles désirés dans l'espace prévu à cet effet. Tous les prix sont en dollars américains, et comprennent l'expédition et la manutention, sauf mention contraire. Veuillez prévoir trois semaines pour la livraison.

Nom _____

Adresse _____

Ville/Province _____

Code postal _____

- Fiches de notes #A/#B (paquet de 6) - \$5
- Fiches de notes #A/#B (paquet de 12) - \$10
- Médaille de béatification du bienheureux Abbé McGivney - \$40
- Brochure de la messe de béatification - \$10 un exemplaire / \$6 chaque exemplaire supplémentaire
- Statue de 4 pieds (120 cm) - \$2 400 (plus expédition et manutention)
- Reliquaire (boîte avec relique de troisième classe) - don de \$20
- Plaque de l'abbé McGivney - \$190
- Figurine de 20 cm (fibre de verre) - \$50

Chapelet rouge (PG-614) - \$10

Chapelet blanc (PG-615) - \$10

Cuillère en étain - \$11

ARTICLES IMPRIMÉS - GRATUITS JUSQU'A 25 EXEMPLAIRES

Brochure *Un modèle pour notre époque*
(NOUVEAU ET MIS À JOUR !)

Prière pour la canonisation

Carte de prière pour la canonisation
(avec relique de troisième classe)

Veuillez remplir et renvoyer à l'adresse suivante : Father McGivney Guild, 1 Columbus Plaza, New Haven, CT 06510-3326, États-Unis. Libellez les chèques à l'ordre des : Amis de l'abbé McGivney. Les dons déductibles d'impôt peuvent également être envoyés à cette adresse.

De nombreux articles promotionnels et dévotionnels relatifs à l'abbé McGivney précédemment indiqués sur cette page peuvent désormais être achetés en ligne avec une carte de crédit ou un chèque sur le site internet KnightsGear (knightsgear.com).

(Écrivez vos intentions de prière dans l'espace ci-dessous et envoyez-les à l'adresse ci-dessus.)



Carte de prière pour la canonisation

Maintenant que l'abbé McGivney est « bienheureux », cette carte de prière pour sa canonisation est plus nécessaire que jamais. Commandez jusqu'à 25 cartes de prière.



Relique de troisième classe

Un petit morceau de tissu touché par la dépouille mortelle de l'abbé McGivney est renfermé dans un reliquaire orné et placé dans un boîtier en plastique dur. Utiliser pour la prière personnelle et la dévotion. **Don : \$20**



Statues de 20 cm

De fibre de verre finie dorure bronzée. Figurines de l'abbé McGivney tenant un volume avec en couverture l'emblème « KofC » en relief. **50\$**



Plaque de l'abbé McGivney

Cette plaque en bas-relief est idéale pour être suspendue dans un lieu de réunion du conseil. Massive tout en étant portable, elle mesure 30 cm de hauteur, 25 cm de largeur, 1,2 cm de profondeur et pèse 1,8 kg. Fabriquée en poudre de marbre comprimé et plaquée d'un composite de cuivre et de nickel, chaque pièce est conçue à la main par une maison d'art catholique américaine. **\$190**



Les Amis de l'Abbé McGivney

KNIGHTS OF COLUMBUS • 1 COLUMBUS PLAZA • NEW HAVEN, CT 06510-3326



Une semaine avant l'installation d'une statue de l'abbé McGivney dans la cathédrale St. Patrick's sur la cinquième avenue, une autre statue a été placée dans la basilique de la vieille cathédrale St. Patrick's, consacrée en 1809. Le père Michael Gelfant, aumônier d'État des Chevaliers de Colomb pour l'État de New York, lors de la consécration de la statue le 15 février avec les Chevaliers du Quatrième Degré.

DANS CE NUMÉRO —

« Le prêtre paroissial de l'Amérique »	1
Bénédiction de la maison	1
Du directeur	2
Prières exaucées	2
Articles des Amis	3
Statue dans la vieille cathédrale	4

BUREAU DU DIRECTEUR, suite de la page 2

pour nos offenses et nos infidélités, et d'ouvrir notre cœur aux besoins de ceux qui nous entourent. La confession sacramentelle, les Chemins de croix et l'aumône généreux qui nécessite le sacrifice personnel sont les caractéristiques du carême.

La prière est parfois oubliée dans les pratiques du carême. Alors que nous nous préparons à la célébration glorieuse de la résurrection du Christ le dimanche de Pâques, il est essentiel de prendre le temps d'être avec Dieu, de partager avec Jésus les inquiétudes profondes et les désirs de nos coeurs, que ce soit à la messe en semaine ou pendant l'adoration du Saint-Sacrement. Le carême offre des occasions idéales de laisser de côté nos activités quotidiennes habituelles et de passer du temps avec notre Seigneur dans le silence ou la conversation intime. Pour devenir une personne de prière, la pratique mène à la perfection. Il faut souvent endurer des moments d'agitation et d'ennui pour vivre la présence plus profonde de Dieu. Pour la plupart d'entre nous, cela nécessite un véritable sacrifice. Se lever tôt pour assister à la messe ou consacrer du temps que nous aimerais mieux passer à faire autre chose à l'adoration sont des pratiques difficiles, mais elles en valent la peine.

Lorsque nous examinons la vie et la spiritualité de l'abbé McGivney, nous ne pouvons pas ignorer le fait qu'il était toujours optimiste et positif malgré les défis ou l'adversité. L'ère dans laquelle il vivait n'était pas facile et sa propre vie a été marquée par la déception, les malentendus, la maladie et la perte de proches. Il a courageusement endossé le fardeau de la communauté d'immigrants qu'il a servie. Chaque type de problème financier, social et moral faisait partie de son ministère pastoral. Il ne reculait devant rien. C'est son amitié personnelle avec Jésus-Christ qui lui a permis d'avoir une vision de la vie remplie d'espérance et d'encourager sans relâche les personnes dont il s'occupait. Tout le monde qui est entré en contact avec ce prêtre remarquable a été frappé par sa force

spirituelle et sa générosité constante. Il a irradié la paix et la confiance d'une vie de foi et d'amitié avec Dieu.

L'abbé McGivney était un prêtre paroissial ordinaire qui était extraordinaire dans son amour pour Dieu et pour son prochain. Avec son exemple et son intercession, nous tous, gens ordinaires de ce monde, sommes appelés à développer une amitié plus profonde avec Dieu pendant cette période du carême.

Bienheureux Michael McGivney, priez pour nous!

Sincèrement vôtre dans le Christ,

Father Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Père Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Directeur des « Amis »

Vice-postulateur